
 

 

 

 

 第 18 回  例 会 報 告  2023.12.16  通算 1953 回 

 

 

・点 鐘         長江孝文会長 

 

・ロータリーソング 

 ｢それでこそロータリー｣  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ソングリーダー 澤山 理恵会員 

 

 

・お客様と来訪ロータリアンの紹介 

妙堅寺副住職 稲垣見龍様 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

≪新入会員のご紹介≫ 

新入会員 高橋 圭二君 （ S37.6.28生 ） 

(株)ユースフル釧路 代表取締役 

職業分類：舗装工事業 

 

 

 

 

 

 

 

高橋圭二新入会員の紹介する推薦者 木内治彦会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

前田ロータリー情報委員長より高橋圭二会員へ活動

計画書など・・・を 

 



・会 長 挨 拶 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆さん、こんばんは。 

さて、今週の火曜日に実質的に初雪と言える雪が降

り、一気に釧路も冬景色となりました。今日もまた

雪が降りましたが本格的に冬に突入した感がありま

す。釧路は雪が降ると非常に道路状況が悪く、いろ

いろなところでアイスバーン状態になり、スピード

を出すと止まれないなってこともあります。私も昨

日に交差点に差し掛かった時に信号が赤になり、止

まろうと思ったのですがかなりのツルツルでなんと

かポンピングブレーキで交差点に突入することなく

停止出来ました。しかしバックミラーを見ると後ろ

の車が私の車に向かって突っ込んで来ていました。

これはぶつかるかもっと思ったのですが後ろの運転

技術が良かったのか？ぶつかる寸前に私の車をかわ

し、対向車線に逃げて、半分、交差点に入りながら

私の前に入って止まりました。後ろのドライバーの

方が運転の上手な方で良かったなとホッとしました。

経験の浅いドライバーだったりすると何も出来ずに

突っ込まれていたと思うとラッキーだったと思いま

す。道路のあちらこちらでアイスバーンになってお

り、本当に運転には気を付けて頂ければと思います。 

さて、本日は家族同伴のクリスマス例会です。 

そして、2022 年度最後の例会でもあります。 

過去を調べてみると 2019 年、前田会長年度で行っ

た家族同伴のクリスマス例会以降は新型コロナウイ

ルスの影響で2020年はクリスマス例会自体が中止、

2021 年、2022 年は会員のみ例会になっております

ので 4年ぶりの家族同伴のクリスマス例会になりま

す。 

前田会長年度の時の写真を見ると会場がアクアベー

ルだったことを考えるとかなり前だった気がします。

久しぶりの家族同伴のクリスマス例会、参加された

家族や友人の皆様、今日、南ロータリークラブに入

会されました高橋圭二さん、ゲスト稲垣見龍さん、

後ほど、親睦活動委員会主催の楽しいゲーム、プレ

ゼント交換会も用意されております。 

美味しいお料理とお酒を楽しんで頂ければと思いま

す。今日、1日、宜しくお願いします。 

 

 

 

・幹 事 報 告 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



* 『次年度ガバナー補佐事務局開設のご案内』が届

いております。 

* 一般財団法人比国育英会バギオ基金から『2022

年度事業報告の送付と基金へのご寄付のお願い』

『2022 年度事業報告書』が届いております。 

* 先日の理事会でプログラムの変更が出ています。 

2 月 9 日献血例会→会員交流例会（親睦活動委員

会） 

2 月 16日会員交流例会→家庭集会報告（クラブ運

営委員会） 

2 月 9日献血例会→5月 31日（広報メディア委員

会） 

各委員会の委員長、宜しくお願い致します。 

 

 

 

・本日のプログラム 

「 クリスマス例会 」夜間例会 

                 担当 親睦活動委員会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

乾杯の挨拶 長倉パストガバナー補佐 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

小向 親睦委員長の挨拶 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ビュッフェ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

テーブルの皆様 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

テーブルの皆様 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

テーブルの皆様 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

澤山会員と長江会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

南クラブ恒例のプレゼント交換・・・ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

佐藤真之介 幹事お酒かな？・・・ 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

木内会報委員長 ペアグラス 

 

 

 

 

 

 

 

高橋康成 国際友好クラブ委員長 

 

 

 

 

 

 

 

前田裕治 ロータリー情報委員長 

 

 

 

 

 

 

 

お客様 稲垣見龍様 お酒かな・・・ 

 

 

 

 

 

 

 

ニコニコ献金とグラス 佐藤潤 会長エレクト 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

長江勉会員何か怪しい・・・ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

大きなプレゼント澤山会員 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

お客様の吉江 仁 様 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

安藤整治会員ご満悦・・・ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

新入会員   高橋圭二君ワインかな？ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

澤山会員のお嬢様 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

森江会員笑顔が・・・ 

 

 

 

 

 

 

 

 

今年最後の例会風景 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

安藤整治会員選考委員長〆の挨拶 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆ 

・次回のプログラム 

１月１２日（金） 

「 新年交礼会」夜間例会 

会場 ANAクラウンプラザホテル釧路 18:30～ 

 担当：親睦活動委員会 

・点 鐘              長江孝文会長 

今週の会報担当：木内治彦会員 


